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Il giorno 22/7/2003 alle ore 15,15 si è riunita la Giunta del Collegio dei Direttori di Dipartimento, presso l’Aula del Senato accademico
per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:
 

1.       Comunicazioni.
2.       Stato di avanzamento dei gruppi di lavoro Collegio-SAI.
3.       Varie ed eventuali.

 
Sono  presenti  i  professori:  Stefano  BIAGIONI,  Enzo  D’ARCANGELO,  Mario  DOCCI,  Mario

MORCELLINI, Guido MARTINELLI,  Fabrizio VESTRONI.
Presiede la riunione il Presidente della Giunta: prof. Mario MORCELLINI.
Verbalizza la dr. Emanuela GLORIANI.
Sono presenti, inoltre, in qualità di rappresentanti dei Direttori eletti nel SAI, i professori: Mario BERTOLOTTI, Gianfranco
CARRARA,  Maria Sofia CORCIULO,  Gianni DI PILLO, Francesco VIETRI,  Marina ZANCAN.
 

1.        Comunicazioni
Il Presidente ricorda ai Colleghi che si sta avvicinando la scadenza del Suo mandato ed espone le Sue perplessità in merito alle possibilità

del Collegio di incidere sulla vita dell’Ateneo e sulle sue scelte. Nel complesso il ruolo dei Dipartimenti non si è rafforzato (tranne per quanto
riguarda l’impulso al SAI), le  stesse prospettive di revisione dello Statuto non sono confortanti ed, infine, il processo di decongestionamento,
al cui sostegno il Collegio si è impegnato, sembra essersi arenato. Egli chiede ai Colleghi se non sia il caso di valutare attentamente il tipo di
rappresentanza istituzionale alla quale si sta dando luogo, poiché non si vedono i risultati dell’impegno profuso dai Direttori.

Dopo una rapida esposizione dei Loro punti di vista,  tutti i presenti concordano,  in linea di massima,  con quanto esposto dal prof.
Morcellini e decidono di inviare al Rettore una nota che esponga il disagio in cui i Direttori di trovano, anche alla luce degli ultimi incresciosi
accadimenti verificatisi nella Facoltà di Giurisprudenza. 

La prof. CORCIULO chiede che venga messa a verbale la sua affermazione che i Presidi risultano “troppo autonomi” rispetto al potere
degli altri organi accademici ai quali si deve far riferimento; ciò è fonte di grandi problemi e di poca chiarezza. Nel Suo caso la professoressa
lamenta che nella Facoltà di Scienze politiche non sia ancora stato costituito il Consiglio di Corso di laurea ma solo una Commissione didattica.

Il Presidente conclude la seduta ricordando che è oramai giunta la fine di luglio e si è chiusa l’ultima seduta del SAI senza che – anche
per responsabilità di alcune anime del SAI stesso – si potesse raggiungere il quorum strutturale.  Egli è convinto che il lavoro del Collegio sia
stato, comunque, più forte che in passato e si è rivelata positiva la scelta strategica di lavorare intensamente con la Giunta, integrata di volta in
volta da altri Direttori.

Al termine della seduta, la Giunta allargata decide all’unanimità di inviare alle Autorità accademiche una lettera che esponga le criticità
insopportabili della situazione e che, nel contempo, costituisca una summa dei motivi di perplessità espressi dai Direttori.
 

2.      Stato di avanzamento dei gruppi di lavoro Collegio-SAI
Non vi sono argomenti in discussione al punto 2.
 
3.      Varie ed eventuali
Non vi sono argomenti in discussione al punto 3.
 
La seduta è tolta alle ore 16,50.
 
 

 
   IL SEGRETARIO                                                                        IL PRESIDENTE
  Emanuela Gloriani                                                                     Mario Morcellini


